

江戸川区庁舎内での区議会本会議の様態を流すモニタ設置に関する陳情

(総務委員会付託)

受理番号 第 126 号

受理年月日 平成24年11月21日

付託年月日 平成24年12月 4日

陳情者
.

陳情原文 先日、渋谷公会堂へ行ったついでに、渋谷区役所に行った際、庁舎入り口を入れてすぐに、区議会本会議の様態が映し出されているモニタがあり、暫く様子を窺っていました。庁舎に来庁している人に区議会の存在をアピールする上では良い案かと感じました。現在、江戸川区役所に行っても、区議会が開催されているのか、されていないのか分かりづらく、普段から区議会に対して興味を持っていない層等はどういう存在なのか認識されていないのではと考えます。

区議会本会議の様態は一応、Webにてストリーミング中継、録画分の視聴は可能になっていますが、能動的に情報を取りに行かない限り、接する機会を作りにくいのではと想像出来ます。受動的に情報を流し、気付きを起こすきっかけとして活用し、来庁者へのアンケート等を行い、活用後の状態を分析した区政広報をすることが出来るのではないかと考えます。

決算特別委員会などで投票率のことを問われないようにするためにも、まずはあらゆる「出来ること」をやって結果を出し、区民に対して積極的な情報提供に努めることを強く望みます。

つきましては、下記のとおり陳情いたします。

記

江戸川区役所本庁舎正面玄関前に本会議の動画映像を映すモニタを設置すること。
(モニタサイズは特には問わず、伝送する映像方式に合わせ、デジタルテレビ、PCモニタか選択する。)